



POR VIOLENCIA EN GUERRERO

Exigen renuncia de gobiernos de Morena

Empresarios, líderes de partidos y legisladores demandaron a las autoridades locales y federales detener la ola de violencia en Guerrero y solucionar el conflicto con transportistas, la quema de autos y la toma de la autopista del Sol.

En un comunicado, la Coparmex demandó “que se siga una estrategia de seguridad que privilegie labores de inteligencia, de prevención del delito, de fortalecimiento de los cuerpos de las autoridades municipales, estatales y federales”.

Pidió “a los tres órdenes de gobierno implementar una estrategia de seguridad para la región”, porque “los hechos ocurridos en Chilpancingo atentan contra la paz, la estabilidad social y la seguridad de los ciudadanos, por lo que se requiere una estrategia más completa”.

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, acusó que “el gobierno de Morena en Guerrero tiene al estado en llamas. La alcaldesa de Chilpancingo (Norma Otilia Hernández Martínez) se reúne con grupos criminales. La violencia ya es insostenible por su estrategia de abrazos a los delincuentes”.

Reclamó que “esto debe parar ya, exigimos la destitución de la alcaldesa Norma Otilia Hernández”.

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, alertó que “la incapacidad de los gobiernos de Morena para combatir la inseguridad ha provocado una crisis de gobernabilidad en Guerrero. La violencia ha escalado a niveles alarmantes e insostenibles. Es urgente que el gobierno federal tome medidas contundentes para restablecer la paz y la tranquilidad”.

El senador sin partido Emilio Álvarez Icaza advirtió que “lo que estamos observando en Chilpancingo es la descomposición de gobiernos estatales o municipales que pactaron con el crimen organizado territorio y prebendas”.

“Y no lo hicieron por sí mismos. Su dirigencia nacional se los autorizó y hasta se benefició de los recursos que el crimen metió a campañas en 2021. Y lo dice gente de Morena. Háganse cargo de las consecuencias”, demandó.—*Víctor Chávez*

“La violencia ya es insostenible por su estrategia de abrazos a los delincuentes”

MARKO CORTÉS
Líder nacional del PAN